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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ５ 

令和 ４年１１月２２日 

午前・午後 ３時４０分    

議会名 令和 ４ 年 第 ６ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １８ 番     鶴見義明 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．インボイス制度について 

（１）市内の事業者への影響

について 

 

 

 

 

 

（２）市のインボイス対応に

ついて 

 

 

 

 

２．学校プールについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①市内の免税事業者数は何件ありますか。 

②免税事業者がインボイス登録申請せず、廃業する

事業者が出ることが懸念されます。市の経済の影

響についてどのように考えていますか。 

③市として制度についての相談窓口はありますか。 

④インボイス制度についての市の見解を伺います。 

 

①市としてインボイス対応の必要性をどう考えます

か。 

②市内の免税事業者との取引について、今後どのよ

うに対応していきますか。 

 

 

①現在各学校にプールが設置されていますが、学校

にプールを設置した目的について伺います。 

②現在の学校プールは平均して老朽化しています

が、設置から何年くらい経過していますか。 

③今後のプールの維持管理についての考え方を伺い

ます。 
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３．不登校の現状について 

 

 

 

①昨年度の不登校が過去最高といわれました。佐野

市の現状についてお聞きします。 

②３０日以上欠席を不登校とするようですが、不登

校の理由の内訳はどのようになっていますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


